

- ❖ „Ihr geht auf eine Zukunft zu, in der viele handeln werden wie Judas...“
  - „Die Verräter der Wahrheit werden gegen die wahren Lehren Meines Jesus vorgehen...“
  - „Ein stolzer Mann wird die Abänderung im Glaubensbekenntnis anordnen...“
- 

### Aus den aktuellen Botschaften an Pedro Regis (Brasilien) vom 30.01. u. 31.01.2017

- Hinweis: Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof bereits seit langem anerkannt

#### Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens vom 30.01.2017

Liebe Kinder, habt keine Furcht. Bezeugt Jesus und Seine Worte. Erfüllt euch mit Mut und übernehmt eure wahre Rolle als Christen. **Ihr geht auf eine Zukunft zu, in der viele handeln werden wie Judas, man wird sich ihrer erinnern als Verräter am Glauben.** *Mein Sohn Jesus braucht Männer mit einem Mut wie Johannes den Täufer, damit sie Verteidiger der Wahrheit sein können. Johannes ist dafür gestorben, um die von Meinem Sohn Jesus gelehrt Wahrheit zu verteidigen. Seine Stimme hat überall Jesus und Seine Lehren verkündet. Johannes hat die Sünde aufgezeigt und wurde Opfer derer, welche die Halbwahrheit wollten.* **Viele, die erwählt sind, die Wahrheit zu verteidigen, werden sie verleugnen und werden für ewig verlorengehen.** Ich bin eure Schmerzhafte Mutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt. **Die Verräter der Wahrheit werden gegen die wahren Lehren Meines Jesus vorgehen. Sie werden gegen das Geheimnis des Glaubens (hl. Eucharistie) vorgehen und werden eine große Zahl Meiner armen Kinder mit in den Irrtum reißen.** Beugt eure Knie im Gebet. Liebt und verteidigt die Wahrheit. Weicht nicht zurück. **Das Schweigen der Gerechten stärkt die Feinde Gottes.** Mut. Im Herrn ist euer Sieg. Vorwärts in der Wahrheit. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

+++

#### Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens vom 31.01.2017

Liebe Kinder, vorwärts ohne Furcht. Mein Sohn Jesus ist euch sehr nahe. Bezeugt mit eurem eigenen Leben, daß ihr Eigentum des Herrn seid. Ihr gehört dem Herrn, und nur ihm sollt ihr dienen und folgen. Öffnet eure Herzen und nehmt den Willen Gottes für euer Leben an. Lebt nicht gewohnheitsmäßig in der Sünde. Bereut, denn die Reue ist der erste Schritt auf dem Weg zur Heiligkeit. Sucht Kraft im Gebet und in der Eucharistie. Schwierige Zeiten werden kommen für die Männer und Frauen des Glaubens. **Ein stolzer Mann wird die Abänderung im Glaubensbekenntnis anordnen, seine Handlungen werden den perversen Menschen gefallen. Das wird eine große Beleidigung sein gegen Meinen Sohn Jesus.** Ich leide wegen dem, was auf euch zukommt. Betet. Betet. Betet. Nur durch die Kraft des Gebets könnt ihr den Teufel besiegen. Ich bin eure Mutter und liebe euch. Habt keine Furcht. Ich werde Meinen Jesus für euch bitten. **Nach aller Drangsal wird der Herr eure Tränen abtrocknen, und die Gerechten werden die Große Belohnung erhalten. Vorwärts in der Verteidigung der Wahrheit.** Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, daß ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.